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講習に関すること

大変参考になりました。職員さんの熱意が伝わりました。

習ったことが実際に役立てる様に勉強（復習）したいと思います。

先生がはっきりした口調で指導してくれたのでよく理解できました。　昔AEDを勉強しましたがあらためて知
る事も多く本当に助かりました。よかったです。

居住区内での講習だともっと利用しやすいと思います。

初めての小児救急法の実習でした。とても役に立ちこれからの生活に役立てたいと思います。

真剣に救急を学習できる良い機会でした。講習の中も自分が実際やってみるとあがってしまって満足いか
なかったりして家に帰って復習したいと思います。余り活用してはいけないのでしょうが知識として持ってい
ることは自信につながると思います。

家での練習が必要だと思いました。AEDのある場所意識できました。

パソコン（エクセル）講座は大変役に立ちます。

先生の声が少し小さくてねむけをさそいやすいのでマイクを使うか少し大きな声だと助かります。スピードが
早いので、ねむくてボーとしていると大事なところをみすごしてしまいます。

すがすがしい朝の体操、今日一日とても得した気分です。ありがとうございました。

今回「健康体そう」に参加しました。こういう教室に初めて気をはき参加しました。これからも開いて下さい。
参加したいです。本日の先生、説明がていねいでよく分りよく運動できました。

初めて利用させて頂き、健康体操への参加ははじめてで大変満足したプログラムです。有難うございます。

いつもこの講座に参加するのを楽しみにしています。ずっと続けて下さい。他にも、もっと健康体操を増や
してほしいです。

もう少しゆっくり新しい頁、内容に移る際に。

受付は丁寧に対応していただきました。おつりも用意してもらって恐縮でした。言葉づかいが丁寧すぎて
びっくりしました。もう少し自然な感じがいいのかなと思いました。

マスクしていますので聞きとりにくい。ゆっくりはっきりと発音して頂けるとありがたい。

施設に関すること

トイレのそうじがとても行届いていて感心しました。

初めて入りましたが、喫茶があり、衣服リフォームなどこれから利用したいなと思いました。広報なごやや昭
和区役所などにもすでにされているかもですが、宣伝、営業されるといいと思います。

感染対策がしっかりとられ、気持ちよく映画会が見られた。エレベーターがあと一機あればよい（待ち時間
が長い）

多数で階下に移動の時、階段が見つからなかった。

就業に関すること

就労相談ではとても親切にしていただきました。
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その他

場所を提供して頂き、ありがとうございました。

本日は、ご丁寧な対応ありがとうございました。また機会がありましたら是非よろしくお願いいたします。

良いです

感謝しています。今後もよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。これからも宜ろしく。

会議に利用でき大変よかった。

今は家族に真心よりつかえて大切にすごしております。会場に来るまで地下鉄からの階段が大変です。

高齢当事者に感じる！若き頃、慣れた仕事、作業は出来たものも、高齢になるにつれ上手には運ばな
い！そこで早とちり過信抑えて出る一歩＜自己啓発スローガンとして頑っています＞シルバー、ゴールド共
に一歩前で地下鉄出入口2番にエスカレーターかエレベーターが必要です。

引き続き宜しくお願いします。

毎月利用しておりありがとうございます。

利用出来てよかった。

本日はありがとうございました。

本部来ても感じ良い方ばかりに見えますよ。

いつもお世話になっております。感謝致しております。

いつも会議室を利用させて頂きありがとうございます。

いろいろ参考になりました。
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